

PlantaDoce.

ADN

Roche busca talento 'in house' para su comité de dirección en España

Desde esta nueva posición, Mariano Torres se encargará de impulsar la política de recursos humanos de la farmacéutica, promoviendo el desarrollo del talento y la cultura de la compañía.

PlantaDoce
2 dic 2021 - 11:25



Roche añade una nueva pieza a su comité de dirección. **Mariano Torres ha sido nombrado nuevo jefe del área de personas y cultura**, ejerciendo como responsable de liderazgo en las iniciativas de gestión de cambio, según ha informado la compañía en un comunicado.

Torres liderará esta área con el objetivo de crear una cultura “diversa e inclusiva”, además de ofrecer una experiencia para el empleado basada en el nuevo modelo de trabajo híbrido. La empresa pretende asegurar que se disponga de la capacidad requerida en el marco del proceso de transformación por el que atraviesa.

Asimismo, Torres asumirá el rol de *country connector* para todas las divisiones de la farmacéutica en España, **con el objetivo de que todos los equipos trabajen de una forma integrada**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/roche-busca-talento-in-house-para-su-comite-de-direccion-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, ofreciendo una experiencia del empleado homogénea.

Torres ha desarrollado **la mayor parte de su carrera profesional en el área de recursos humanos de Roche**, donde desde 2011 ha ido desempeñando distintas posiciones. Anteriormente trabajó en Amadeus IT Group e inició su carrera en compañías de consultoría de recursos humanos.

Roche pretende asegurar el talento y la capacidad requerida en el marco del proceso de transformación que atraviesa el grupo

Graduado en Administración y Dirección de Empresas y en Ciencias Financieras, ambas por la Universidad Pontificia de Comillas, Torres también tiene un máster en Recursos Humanos por el IE Business School.

“En un momento como el actual, resulta clave desarrollar un nuevo modelo de gestión; nuestra compañía se está transformando para conseguirlo y para ello necesitamos un nuevo modelo”, subraya Torres.

Roche es una multinacional farmacéutica de origen suizo, con sede en Basilea, especializada en la investigación y el desarrollo de medicamentos y productos para el diagnóstico. La compañía se constituyó en 1896 por su fundador Fritz Hoffmann-La Roche. El grupo farmacéutico está presente operativamente en más de cien países.